

## RECORTES "HUELEN"

Avenida Lo Plaza 104 - H

Teléfono: 262377

NUÑO A - SANTIAGO



# Carlos Figueroa

Durante el Gobierno del Presidente Frei hubo hombres que dedicaron sus mejores energías a impulsar aquellos planes destinados a sacar a Chile de la categoría de países subdesarrollados, para entrar en órbita de aquellos estados, que a través de la libre empresa, forman en la legión de avanzada industrial.

En el Ministerio de Economía se agilizaron aquellos planes orientados a industrializar al país mediante la asistencia técnica y el aporte de capitales extranjeros y el esfuerzo de todos los chilenos.

Fue así como en menos de seis años afluyeron hacia esta larga faja de tierra capitales norteamericanos, españoles, alemanes occidentales, ingleses, italianos, franceses y otros.

Por eso a Carlos Figueroa, ya en las etapas finales del Gobierno del Presidente Frei, le cupo una tarea ardua, cuando fue designado Ministro de Economía. Anteriormente, como Subsecretario de Agricultura, había tenido que encarar la aplicación de la Reforma Agraria. Fue entonces cuando tuvo que hacer frente a la catástrofe que significó la sequía. Hubo necesidad de movilizar todos los recursos para salvar la agricultura y la ganadería. A través de la Comisión Nacional Contra la Sequía supo adoptar las medidas que se hacían necesarias para evitar una crisis total en el agro.

Carlos Figueroa lo hizo bien y los resultados de su campaña se vieron luego, evitando así la falta de alimentos para la población consumidora chilena.

Cuando el Ministro de Economía, Enrique Krauss, dejó el Ministerio para ocupar un puesto de importancia en la campaña política del abanderado de la Democracia Cristiana, Figueroa asumió el cargo, empeñado en prestar toda su cooperación al Jefe del Estado.

Desde el primer momento Figueroa comenzó a impulsar diversas iniciativas para acentuar la creación de nuevas industrias, perfeccionar los estatutos para otras ya existentes y ampliar el perfeccionamiento técnico de todos aquellos sectores de la producción nacional. Tuvo la visión de encarar con realismo aquellos proyectos que tienen como objetivo mejorar la calidad de los productos nacionales y abaratar sus costos, para poder competir en los mercados de América Latina, dentro del proceso de integración industrial y económica.

En contacto tanto con los sectores de la producción como con los organismos gremiales de los trabajadores,



CARLOS FIGUEROA.—  
Ministro de Economía.

el Ministro Figueroa ha sabido encarar problemas de carácter técnico como de mejoramientos económicos.

Al mismo tiempo que Figueroa se ha preocupado de aquellos asuntos destinados a mejorar y ampliar la producción industrial, el Ministro se vio precisado a atender el abastecimiento de la población. Con medidas acertadas y control de precios y abastecimientos hizo posible que no faltaran artículos esenciales y que elementos inescrupulosos, que pudieran haberse dedicado a la especulación, abusaran con el público. Otro rasgo que ha caracterizado al Ministro Figueroa ha sido su aspecto humano y de justicia para atender los problemas del personal bajo sus órdenes. Desde los más altos jefes del Ministerio hasta los más modestos servidores han sido respaldados y defendidos por el Ministro, durante el mejor desempeño de sus funciones.

Por todo lo anterior, se estima que el Ministro Figueroa ha sabido defender la política económica del Gobierno del Presidente Frei, destinada a dar confianza al inversionista, en un plano de tranquilidad democrática y de estabilidad para todos aquellos capitales que, venidos tanto desde Estados Unidos como de Europa, han hecho posible el desenvolvimiento industrial y económico de Chile. En cuanto a los abastecimientos, durante el período del Ministro Figueroa como de los que lo antecedieron, no han faltado y la población hasta se ha olvidado ya de las "colas" infamantes para lograr algún artículo esencial.

Así, el Ministro Figueroa, que ha cautelado la economía nacional, se merece una nota sobresaliente.

LA TERCERA

14 SET 1970